

## Resultados tercer trimestre 2009 de Fluidra

## Fluidra registra unas ventas de 460,7 millones de euros y un EBITDA de 50,7 millones hasta septiembre

- Las ventas mantienen la línea de recuperación alcanzando los 140,7 millones de euros en el tercer trimestre, apoyada por la positiva evolución de mercados clave de Europa y Asia/Pacífico.
- El EBITDA del trimestre estanco de 12,8 millones refleja el efecto combinado de la mejora de ventas y la reducción de costes.
- El flujo de caja aumenta en 69,2 millones de euros respecto al mismo período del año anterior.

Fluidra, grupo multinacional dedicado al desarrollo de aplicaciones para el uso sostenible del agua, ha presentado hoy los resultados del tercer trimestre del 2009.

Las ventas han alcanzado los 460,7 millones de euros hasta finales de septiembre lo que supone un 16,1% menos comparado con el mismo periodo del año anterior. El tercer trimestre es el segundo consecutivo de recuperación registrando ingresos de 140,7 millones de euros (-8,3%) lo que da continuidad a la mejora respecto a los trimestres anteriores. Este desarrollo positivo corresponde en gran medida a un mayor peso del negocio recurrente y a la recuperación de mercados en el Sur de Europa (Francia +10%) y la zona geográfica de Asia/Pacífico (Australia +12%).

Las cuatro unidades de negocio Piscina/Wellness, Tratamiento del Agua, Riego y Conducción de Fluidos acentúan su tendencia de mejora: Piscina y Riego muestran claros signos de recuperación (-9,2% y +3,1% en el trimestre) mientras Tratamiento del Agua alcanza niveles de ventas similares a los del año pasado.

La mejora del flujo de caja en 69,2 millones de euros respecto a los primeros nueve meses del 2008 se basa en la evolución positiva del capital circulante y de los costes de explotación. Ambos han experimentado importantes reducciones como resultado de las diferentes iniciativas acometidas para mejorar la eficiencia de la compañía.

El Beneficio Neto Recurrente se ha situado en 11,6 millones de euros, frente a 30,6 millones de euros en 2008.



El consejero delegado de Fluidra, Eloi Planes, afirma "Las cifras demuestran que estamos adaptándonos con rapidez y que ciertos mercados empiezan a recuperarse. Esta realidad nos permite concentrarnos en el desarrollo del negocio, nuestra internacionalización y la diversificación de nuestro portafolio de productos."

## Fluidra, referente nacional e internacional para el uso sostenible del agua

Fluidra es un grupo multinacional con sede en Sabadell (Barcelona) dedicado al desarrollo de aplicaciones para el uso sostenible del agua. La compañía ofrece soluciones para la conservación, conducción, tratamiento y disfrute del agua.

Fluidra opera en 31 países a través de más de 150 delegaciones y dispone de centros de producción ubicados en los principales mercados. Los productos de Fluidra se distribuyen a más de 170 países gracias a una extensa red comercial. El grupo cuenta con un equipo humano de en torno a 3.500 personas.

El respeto por el agua y su uso racional es la base de la filosofía del grupo. Las compañías que conforman Fluidra, algunas de ellas con una larga trayectoria de 40 años, han crecido con esta visión especializándose en cuatro unidades de negocio: el tratamiento de aguas, la conducción de fluidos, el riego y la piscina/wellness.